POR UN DECRETO DE S. E.I

#### se nombran nuevos Procuradores en Cortes

Madrid, 6. — El Boletín Oficia del Estado publicará mañana la siguiente disposi-

La Jefatura del Estado ha firmado un decreto por el que se nombran procuradores en Cortes, de acuerdo con lo establecido en el apartado IX, artículo segundo de la Ley de 17 de julio de 1942.

El texto de este decreto di-

ce lo siguiente:

De acuerdo con lo que establece el apartado IX del articulo segundo de la Ley de 17 de junio de 1942, vengo en nom brar procuradores en Cortes.

Don Juan Atonio Suances Fernández, don Luis Atarcón de la Lastra, don Valentin Galarza Morante, don José Larraz López, don Pedro Segura, Arzobispo de Sevilla; don Enrique Plá y Deniel, Arzobispo de Toledo; don Agustín Carrado Orduña, arzobispo de Granada; don Tomás Muñiz Pablos, obispo de Santiago; don Manuel de Castro Alonso, arzobispo de Burgos; don Carmelo Valladar y Nieto, obispo de León; don Gregorio Modrego Casas, obispo de Barcelona; don Andrés Saliquet Zumeta, teniente general del Ejército; don Fidel Dávila Arrondo, teniente general del Ejército; don Luis Orgaz Yoldi, tenien-te general del Ejército; don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga, teniente general del Ejército; don Manuel Moreu Figueroa, almirante de la Armada; don Alfonso Arriaga Adam, vicealmirante de la Armada; don Eduardo González Galarza, general de brigada de Avia ción; don Santiago Fitz James Stuart y Falco, duque de Alba: don Joaquín Arteaga Echague, duque del Infantado; don Joaquín Fernández de Córdoba y Osuna, duque de Orich; don Francisco de Borbón Borbón y de la Torre, duque de Sevilla; don Ramón Diez de Rivera y Casares, mar-(Pasa a la cuarta)



Y DE INFORMACION GENERAL GRAFICO MANANA DIARIO

Año X. - Número 2.579

Ceuta Domingo 7 de Febrero de 1943

EJEMPLAR: 25 CENTIMOS

#### Después de los combates defensivos en el frente ruso



Soldados alemanes registran u no de los muchos tanques soviéticos aniquilados

BREVE BIOGRAFIA DE LOS NUEVOS MIEMBROS DEL GOBIERNO ITALIANO

Roma, 6. - El barón Giacomo Acerbo, nuevo ministro de Hacienda nació el 25 de julio de 1.888. Es militante antiguo del Partido y tomó parte en la gram guerra. Participó en la marcha sobre Roma y ocupó Tivoli con los Fascios de combate de los Abruzzos. Una vez en el poder el fascismo. Acer-bo, fué subsecretario de Estado de la Presidencia del Consejo. Presidió numerosas asociaciones, la mayor parte de carácter agrícola. Por último ha sido presidente del Comité Agricola de la Cámara de los

Fascios y Corporaciones, como presidente del Instituto Agrícola Internacional en Ro-

#### HUMBERTO ALBINI

Humberto Albino, subsecretario de estado en el Ministerio del Interior nació el 26 de agosto de 1895. Siguió la carrera administrativa y últimamente ha sido prefecto en Nápoles. Participó en la marcha sobre Roma.

#### GIUSEPPE BASTIANINI

Giusseppe Bastianini, subse-cretario de Asuntos Exteriores, Pertenece a la carrera diplo-mática y entre otros cargos fué embajador de Atenas en Varsovia. De 1936 a 1939 desempeñó la subsecretaria de Asuntos Exteriores y desde el 22 de septiembre de 1939 hasta la entrada de Italia en la guerra fué embajador en Londres. Ultimamente desempeñaba el cargo de gobernador en Dalmacia.

#### ZENON BENINI

Zenón Benini, nació el 19 de octubre de 1902. Se ha dedicado a la industria y ha desempeñado numerosos cargos pú-blicos, entre ellos el de subsecretario de Estado. para las

(Pasa a la cuarta)

## soviéticas desembarca vorossik han sido estrechamente cerca

#### Seis tanques quedaron destruídos. - En el Donetz y en el sector de Oskol se libran combates favorables a las fuerzas alemanas

#### COMUNICADO ALEMAN

Berlin, 6. — Cuartel general del Führer. — Comunicado

"Las fermaciones soviéticas desembarcadas cerca de Novorossik han sido cercadas aún más estrechamente, a pesar de su viva resistencia.

Seis tanques que habían sitería y la 7.ª división blinda-o desembarcados quedaron da se han distinguido muy esdestruídos.

Han fracasado las nuevas tentativas de desembarco.

El enemigo ha continuado sus ataques en la desembocadura del Don y en la región del Donetz y del Oskol. En el Don inferior y en el sector de Liwny, los ataques

enemigos fracasaron con graves pérdidas. En el Donetz central y al Oeste del sector del Oskol se libran combates con varia fortuna. en medio de ataques y contrataques.

Los nuevos y encarnizados ataques soviéticos al Sur del lago Ladoga han sido rechazados con sagrientas pérdidas para el enemigo, cuyas posiciones de partida han sido aniquiladas por el fuego de nuestra Artillería.

En el Océano Glacial, aviones alemanes hundieron un mercante de cinco mil torradas, incendiando a otro de seis mil toneladas.

La ciudad y el puerto de Murmansk han sufrido daños considerables en el curso de un bombardeo de los aviones

En la región tunecina las tropas germano-italianas ocuparon una posicion en una altura, manteniendola contra la reacción enemiga.

La Aviación alemana apoyó las operaciones.

Los aparatos alemanes han llevado a cabo un rápido ataque ciurno contra una ciudad del litoral de Inglaterra, sobre la cual fueron arrojadas bombas de gran calibre. Los deños ocasionado son de bastante importancia.

Durante los duros combates cender el camarada defensivos en el sector del Do-(Pasa a la séptima) netz. la 294 división de Infan-

### Llegar a Madrid los muchachos españoles rescatados por el Ejército alemán

Alemania han llegado esta ma dirigió la palabra. ñana los muchachos españoles Los apellidos de los muchañana los muchachos españoles rescatados por el ejército alemán en Finlandia, hace ya largo tiempo.

pecialmente". - EFE.

venian acompañados por el delegado del Frente de Juven-tudes en Aremania y fueron recibidos en la estación por varios representantes de la Delegación Nacional del Servicio Ex terior, quienes los condujeron a esta donde el delegado extra-

Madril, 6. — Procedentes de cional del Servicio Exterior les

chos son: Eduardo Diez; Ru-bén Vicario, Luciano Garcia, Enrique Galcin, José Mariel Quintin, Francisco Justo, Luis Suárez, Joaquín Vibierna, Angel Herrero, Luciano Linares, Manuel Méndez, Melquiades Méndez, Florentino Pérez, Luis Vera, Esteban Echevarria, José María Menilogoitia, José Lunarte, Leandro Rodríguez, Dora Larezqui Espina, Nestor ordinario para la repatriación Rapp y Santiago y Roberto de menores y el secretario na- Montes Rodr'guez. — CIFRA.

### ministro secretario general del Partido en Granada

#### En el límite de la provincia fué recibido por las autoridades

#### El camarada Arrese presidió la entrega de viviendas protegidas

cia de Granada minutos des-pués de las once y media de la mañana, acompañado del de-legado nacional de Sindicatos

legado recipio a las 12'30 horas.

Inmediatamente se dirigió a la basí ica de Nuestra Señora de las Angustias enclavada en julio", Alfonso Lafuente, del jefe de protocolo de la Secretaría general del Movimiento, Alcántara, del inspector nacio-nal de Sindicatos, camarada Estrada y del jefe de la Secre-taria, particular del ministro, camarada conde Salazar.

El ministro fué saludado en el limite de la provincia por el gobernador civi y jefe provin-

Granada, 6. — El ministro cial de Granada, Pizarro. El secretario general del Partido, ministro ocupó seguidamente camarada José Luis Arrese, ha su coche para continuar su via llegado al límite de la provin- je hacia la capital, a la que

legado nacional de Sindicatos de las Angustias enclavada en Sanz Orrio, del director gene- la carretera del Genil, donde ral de Turismo, Bolin, del je-fe nacional de la Obra "18 de nistro todas las autoridades y jerarquias del Movimiento, una centuria del Frente de Juventudes, dos compañías de Milicias Universitarias, una nutrida representación de la Sección Femenina, camaradas de la Vieja Guardia, numerosisimos afiliados al Partido y la banda municipal.

Al descender el camarada

### Hoy será clausurado el primer Consejo Nacional del S. E. M.

#### Educación de Nacional

Madrid, 6. — Mañana dia 7, a la una de la tarde, en el Palacio del Consejo Nacional se celebrará la solemne c'ausura del Primer Con sejo Nacional del SEM con la asistencia de las autoridades docentes y Jerarquias del

Heblarán a los maestros consejeros, el secretario central del SEM, camarada Gutiérrez del Castillo y por último el Ministro de Educación Nacional, Ibáñez Mar-A este acto asistirán también todos los maestros de

Madrid. \_ CIFRA.

Hoy domingo, por sesiones a la hora acostumbrada.

La grandiosa producción de UFILMS titulada

### MARIDOS

Una super-comedia de gran presentación, premiada con la COPA DE LA BIENNALE de la que son sus intérpretes los gran des artistas AMADEO NAZZA-RI, MARIELLA LOTTI y CLA-RA CALAMAI.

Completa el programa el Noticiario español NO-DO número 5.

Véala hoy en APOLO.

SANTORAL DEL DIA Domingo V después de Epifa-- Santos Romualdo, fd.; Augulo, ob. y mr.; Teodoro, mr. Ricardo, rey y Juliana,

EVANGELIO DE LA DOMI-NICA. — (Continuación). — El Señor dijo también que los hijos de la luz son menos hábiles que los hijos de las tinieblas que trabajan en la noche. Aprendamos de ellos la lección de la siembra prudente. En el campo del mal se pueden infiltrar elementos que las corri-jan, siempre que su actuación sea eficaz y no se limiten a autorizar con su presencia beatifica is manejos turbios que les arrastren impotentes. No hay género literario bajo indecoroso cuando están servicio sincero de Jesucristo. No nos llama la atención que estén llenos de cizañas. campos que los católicos no cultivamos, o no cultivamos en la medida precisa. El teatro, la novela, el verso. el cine, la radio, pueden y deben ser cristianos. Y en lugar de luchar contra la siembra de cizañas, -que nunca faltariadejamos el surco abierto sin derramar, por antipatías efec-tivas, por inadaptación mental, por cortedad de miras o de aliento, ni unos pocos granos que hagan en el campo del enemigo lo que los enemigos hacen en el nuestro.

En todo caso, los buenos, que no tienen más armas que la oración, y que en la impotencia de sus esfuerzos lamentaban los avances del mal o la inactividad de los demás, consué ense pensando que a la hora de la siega, indefectible-mente las gavillas de cizañas irán al fuego y el trigo a los graneros. "No prevalecerán" es

promesa divina.

MISA PARA MAÑANA. San Juan de Mata, cf.; segunda or. sec. y pots por la paz. MISA PARA PASADO MA-

NANA. - San Cirilo Alejan-

y tercera ors. secs. y post. ce Santa Apolonia y por la paz.

LA FIESTA DEL VOTO El próximo martes, día 9 celebra Ceuta una de sus fiestas principales, la del Voto de la Virgen.

Con este motivo, se celebrarán en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos siguientes, en honor de la Excelsa Patrona de la ciudad.

Día 8. — A las 8 y treinta, Misa de Comunión general, en la que oficiará el ilustrísimo señor Vicario Capitular; a las 16. el ilustrisimo Cabildo Catedral, se trasladará procesio-nalmente al Santuario de la Virgen, cantándose ante su altar solemnes Vísperas; a las 19, exposición de Su Divina Majestad, santo rosario, reserva y salve solemne, con asistencia del Ilustre Ayuntamiento. Con estos cultos da comienzo el solemne Quinario que la Asociación de la Virgen de Africa, celebra en su honor.

Dia 9, fiesta principal. \_ A las 10 y 15, solemne Misa, con asistencia de los iustres Cabildos Catedral y Municipal y autoridades militares, civiles y jerarquias del Movimiento. En esta Misa predicará el Muy Hustre señor don Rafael Navarro Acuña, canónigo magis-tral de esta Santa Iglesia Catedral.

Todos los fieles pueden ganar indulgencias plenarias, aplicable a las benditas almas del Purgatorio, desde las primeras Visperas (la tarde anterior a la festividad) hasta puesto el Sol del siguiente a la fiesta, habiendo confesado y comulgado y pedido a Dios por la paz y concordia entre los príncipes cristianos, extir-pación de las herejías y exaltación de Nuestra Santa Madre la Iglesia. 

Se vende coche taxi con ocho cubiertas. Inme-

jorable estado. Y un Morris 10 HP. con cinco cubiertas nuevas.

Razón: Garage, Calvo Sotelo, 44. Teléfono, 67.

### Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

provisionalmente en la clínica del doctor Truillo calle. de Isabel Cabral, 7. Teléfono, 745 DE SIETE A NUEVE

#### Delegación Provincial de Trabajo

FESTIVIDAD DEL VOTO El próximo martes día 9, festividad local del Voto a la Santisima Virgen de Africa, tiene carácter meramente oficial, no afectando, por tanto, a las actividades laborales.

Ceuta, 6. de febrero de 1943. EL INSPECTOR GENERAL, DELEGADO DE TRABAJO, Luis Sánchez Blanco

#### Avuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

En estas Oficinas Municipales, y a disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentran depositadas una gabardina y unos guantes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 4 de febrero de 1943. El Secretario, Alfredo Meca.

#### Concurso

Se desea adquirir un Grupo TRASPASASE por enfermedad Electrógeno de las siguientes características:

1 Motor de 40/44 C. C. girando a 340 r. p. m. construccio-nes vertical en dos tiempos, provisto de accesorios normales para acop ar a:

1 Alternador de 32 K. V. A. 220/127 V. 50 p. p. s. 750 r. p. m. y sus correspondientes accesorios y amperimetros"

#### Diplomáticos americanos que se repatrian

Barcelona, 6. — Han llega-do a esta ciudad cincuenta diplomáticos de Venezuela, Hon duras, y Uruguay, que repre-sentaban a sus respectivos países en las naciones del Eje y que marchan repatriados. -CIFRA.

RUIZ. Muebles. Sección de Iujo y económicos. Falange Es. pañola 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

CLAVOS herrar "Corona". Ferretería "El Aguita". Falange Española, 72.

VENDO aparato radio onda corta, normal, moderno. Ra-zón Jáudenes, 40. tercero.

CABALLERO desea ABALLERO desea pensión completa confortable. Razón esta Administración.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente a Correos.

Restaurante-Café-Bar, centro Tánger. Magnifica clientela. Razón: Ernest Diamant. Calle San Lucas, 2.

SELLOS de caucho y metal, placas esmaltadas y graba-das, placas automóviles, moldes para jabón, cartas y etiquetas en relieve. Millán Astray. 9.

10.0

CERVANTES

Exito enorme de la Gran

Compañía de Alta Comedia.

#### Ramón Peña

Otro primer actor: ANTONIO PRIETO

Hoy domingo 7 febrero 1943 Tarde a las 7

Noche a las 10'15. La divertida comedia adaptada al castellano por Vital

#### MATRIMONIO NTERIN

¡Otro triunfo de Lina Yegros!

Mañana lunes: Tarde y no-

#### LA MANO DE ALICIA

Original de Augusto Martinez Olmedilla.

Próximamente reanudación de la temporada de Cinemató-

#### ALMAS EN EL MAR

Una película Chamartín con GARY COOPER, GEORGE RAFT y FRANCES DEE.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# de Artesanía

#### Galeón del siglo XVI construído por un obrero

Barelona, 6. - En los talleres de la Delegación de Represión de la Mendicidad, el obrero Francisco Vidal Gil ha construído un galeón de la mi tad del siglo XVI, de acuerdo con los planos del San Fernan-

Todo el material empleado es madera de caoba.

La nave consta de 4.085 pie zas, construídas a mano.

Es una verdadera obra de artesanía, y por su valor artis-tico figurará en una de las primeras exposiciones que se celebren. - CIFRA.

(国际国际国际国际国际国际国际国际 Anúnciese en EL FARO

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

### Don Antonio Hernandez

Coronel de Infanteria retirado y Adorador Nocturno veterano de la Sección de Ceuta.

R. I. P. A.

Su Director Espiritual M. I. Sr. D. José Rodríguez-Martín y Hernández, Canónigo de la S. I. C.; ahijado don Luis Aguilar González, sargento de Automovilismo; sobrina, doña Josefa Hernández Valera y demás parientes.

Suplican una oración por su alma y la asistencia al funeral que en su sufragio se celebrará en la Iglesia Parroquial de los Remedios el día 8 del corriente mes, a las 10 de la mañana, por lo que quedarán altamente agradecidos.

# OLERA COSIO"

UNA MARCA ACREDITADA

#### Editorial

# nitual de España

En el primer viernes de cada mes se verifica en España una peregrinación como acto de desagravio al Sagrado Co-razón de Jesús. Son viernes nacionales -este último hacía el número cinco—, y en ellos transciende todo el espíritu católico de las diversas regiones y pueblos de España.

Semejante demostración de fe viene a probarnos que, aun pasados los tiempos de lógica exaltación religiosa, a raiz de la victoria de Franco, que recuperaba para la nueva España todos sus entrañables tesoros espirituales, pasada aque-lla emoción, que, como se ha visto no era esporádica, el país, ambientado en su nuevo orden fructifero pleno de confianza, manifiesta por entero su fe inquebrantable y reafirma su sentido religioso con esa voluntad y ese entusiasmo fundamentalmente vinculados a su tradición. Como antes y como siempre, porque el sentimiento católico español es inmutable. consustancial con nuestro suelo, con nuestro ambiente, con nuestras almas.

En el Cerro de los Angeles forman los primeros viernes de cada mes representaciones de nacions les también, Anteayer, por ejemplo, tomó parte en la peregrinación con las de Sevilla, Cádiz, Córdoba y Canarias, la diócesis de Ceuta.

Aquella muchedumbre ante la divina imagen del Sagrado Corazón, esta vez, como siempre oró por España, y muy fer-vorosamente, rogó ante Dios

por la paz del mundo. ¡Por la paz del mundo! Así es España, misionera de todas las grandes verdades, maravillosa afirmación de fe, relicario de la Historia y única reserva espiritual de ese mundo que se debate en las angustias de una guerra de colosales dimensiones.

#### 

#### ANGULO

EL ORIGEN DE LA PRENSA CHINA. - El origen de los periódicos chinos data del siglo VII de nuestra era, pudiendo afirmarse que el Ce este Imperio se adelantó a Europa en las tareas informativas.

En dicha época comenzó a publicarse en Pekin el King Pao conocido últimamente por los europeos con e nombre de Gaceta de Pekin, debido a que en dicha publicación, editada en papel de seda y solo impreso por una cara, solo se insertaban los decretos imperiales y las disposiciones oficiales sin que tuviera más carácter informativn ni literario. La Prensa moderna de China, tal como lo interpretamos los europeos comenzó a publicarse 1872, pero ello no impide que desde hace 1.300 años existiera ya en aquel país un medio escrito de hacer conocer al público las dis-posiciones de sus gobernantes, lo que constituye el origen de su Prensa.

#### CASA ABUDARHAM

Loza, Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. alange Española, 41 Primer piso.

#### GOTAS DE HUMOR

## Afirmación espi- ¿Quién me ofrece un tema?

compro. Al precio que sea, como quieran, a plazos, al contado con el 10 % de comisión, como a ustedes les parezca. La cuestión es que me traigan un tema, porque sin él estoy perdido. ¡Ah!, pero ao advierto, ha de ser un tema original, atrayente, sugestivo que interese por igual a hombres barbudos y mujeres casquivanas, al soltero empedernido y a las familias numerosas. ¿Que es difícil? Pero, señor, ¿cómo es eso?; si no tiene usted más que a argar la mano y coger-lo; si los tiene en las rumorosas fuentes, en la romántica luna, en el lánguido atardecer y en los ojos negros de esa morena que usted ha piropeado no hace cinco minutos. No tiene más que cogerlo delicadamente, arrullarlo como a un tierno palomo, enervarlo con caricias sin fin y verá que pronto lo tiene dispuesto para la linotipia.

¡No me diga usted que no sabe! Pero si lo he visto ayer y anteayer, y el domingo pasado, y el otro y muchos más, sentado en esas mesas de di-sección que son los veladores cada mes representaciones de las cistintas diócesis naciona-les, porque tales viernes son naciona-nacionaries también, Antegarro que no sabe a calderilla, murmurando, criticando despellejando a todo escritor viviente o sepultado, joven o viejo, bueno o malo. Y usted, con esa facundia que Dios le ha concedido y que El le conserve muchos años para bien de las letras, usted censuraba ropeos, y en una llamada a la e implacablemente iba seña- verdad hacia los pueblos cons-

Un tema. ¿Quién me regala lando esos defectos inevitables un tema? O tal vez, prefieran ustedes vendérmelo; yo se 10 si ha sido hecha con prisas, entre el fárrago de la redacción y con el apremio del momento.

> Pero usted, señor, tenía la solución, la luminosa so ución que nos había de evitar ratos amargos y tantos detalles decepcionantes. Usted tiene en su casa una verdadera pirámide de artículos inéditos, todos ellos escritos con la gracia y el buen humor que le es peculiar una colección de novelas que, a su juicio, rubricaría Valle Inclán y, por último, ¡asómbrense señores!, dos Comedias. Así, con mayúscula; dos co-medias, que hasta la fecha no sé han representado porque este mundo está lleno de maldad y sólo triunfan los mediocres y aduladores, cosa esta ma?-Joaquín Sánchez.

horror.

-¡Cuánto bueno por aquí, don Cosme! Encantado de volver a ver su inteligente fisono-

Pero todo esto se va a acabar. Desde este momento us-ted triunfará. Yo, le nombro buscador de temas. Su labor es fácil, agradable y lucrativa. La misión se reduce a buscarlos, a excavar en la palpitante actualidad, a exprimir el zumo de los acontecimiestos y a servirnos, extractada, esa esencia que usted tan bien sabe saborear. Nosotros haremos el resto. Y, aparte de la mera cuestión económica, que usted olimpicamente desprecia, recibirá nuestro agradecimiento y el de la humanidad, justamente condolida por la inercia e ineptitud de los "plumiferos" que invaden las redacciones.

Y nada más, señores. Esta es una ocasión única y que sólo ofrecemos durante contados días. ¿Quién me ofrece un te-

#### AMBIENTE INTERNACIONAL

### VOZ Y ALERTA EN LA EUROPA CONTINENTAL

Como siempre sucede, la cientes de su destino. proc ama del Führer de la Pero las palabras d Gran Alemania, ha tenido la gran elocuencia de todos sus mientos, ha sido un alerta al los pueblos europeos. Y lo que sus palabras significan, lo que ha dicho y se ha hecho ver con claridad, podrían tradu-cirse en un alerta a los eu-

Pero las palabras del Führer tienen muchos campos de eco. Lo que es el peligro del chos pueblos europeos. Alemania, Italia, Hungria, España, Finlancia, Letonia, Estonia, Lituania, Rumania, Esiovaquia y otros muchos, todos saben ya, por huellas de sangre y de dolor, lo que es el bolchevismo como norma y como doctrina.

Y todo el mundo sabe también cuales son las consecuencias del comunismo y los estragos del marxismo. Crisis económica, paro obrero, destrucción de existencias, aniquilamiento de los valores culturales, muerte y desolación, todo eso es fruto de una ideología destructora y la de las tendencias afines a ella que con esos sentidos crueles y terribles se solidarizan.

Más conviene revolver un poco los tiempos no muy lejanos, y recordar un grito de combate que realizó el mita-gro de la unión de todos los alemanes. Desde el 1919, cuando comenzó la decadencia por los estragos del marxismo, el grito de combate del Nacional-Socialismo fué siempre una llamada concreta: "¡Alemania! ¡Despierta!"

Para hacer llegar a todos los ecos de esta advertencia fué necesaria una lucha terrible y sangrienta. Los años de sacrificios, de abnegaciones, de trabajo desinteresado, se sucedieron hora a hora, día a día, año tras año, y llegó un mo-mento en que todo un pueblo \*

última por la que usted siente i vibró al entusiasmo de la llamada. Pero el peligro quiso extenderse a otros lugares y fué necesaria la ayuda y el tesón de los alemanes para ser hacer. Como una barrera incontenible la Alemania Nacionai-Socialista luchó en todas partes, con todas las armas, con todos los medios, contra el comunismo destructor; y así lle-gó el día de la gran batalla, y comenzó la lucha más gigantesca en la que se empeñaba la existencia y la vida de todo un Continente, de toda una generación, de una civilización milenaria que tenía que oponerse otra vez a la inva-sión de las hordas mongolasiáticas.

Los últimos acontecimientos han presentado la verdad de lo que era esa preparación si-lenciosa de la URSS. Un pueblo de millones, hundido en la más abyecta de las miserias. laboraba día y noche para esperar el momento de lanzar su ola destructora sobre el Viejo Continente. La frialdad moscovita lo había previsto todo, lo había organizado todo, pero Alemania se adelantó a los designios de los asesinos al servicio de Stalin, y se debe a ese hecho providencial el que el mundo supiera la verdad a tiempo, pero que Alemania no ignoraba.

Ahora, en estos días de lu-cha terrible en el Este, en esta circunstancia en que se debate el ser o no ser, la vida o la muerte, la voz de alerta ha sido dada, y compredida por todos, "¡Despierta Europa!"\_ dice la proclama como una gran advertencia.

Y Europa comprende, se une formando un haz, guerra y trabajo se consolidan para dar la batalla, y todos esperan im-pávidos el choque que dará, inevitablemente, la victoria, pues dice la frase y lo dice bien, "que son dignos de vivir los pueblos que saben morir".— José Ballester Castelló.

#### EDICTO

EL ALCALDE - PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTA-MIENTO DE ESTA CIU-

HACE SABER: Que con el fin de que las diferentes calles de la Ciudad presenten en cualquier momento el estado de limpieza necesario, de acuerdo con las normas en ocasiones anteriores dictadas por esta Alçaldia, se prohibe:

1.º—Arrojar papeles inservi-bles, cáscaras de frutas, etc en ningún lugar público.

2.º-Echar fuera de los recipientes colocados al efecto en las Administraciones de Lotería los décimos inservibles.

3.º—Tirar residuos en zonas inmediatas a los puestos de fruta instalados en aceras.

Los Agentes de mi Autoridad tienen orden terminante de sancionar en el acto a los coni

Lo que se hace público para general conocimiento y cum-

p'imiento. Ceuta, 6 de febrero de 1943. José Vidal Fernández.



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria púm. 1.122

## GUIA MEDICA

#### MEDICOS ESPECIALISTAS

CIBUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio Falange Españoi a. 11.-Tel. 519.-Conta. de 4 a 5

PULMON Y CORAZON -- RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 3 a 6

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de River a 7-Te' 269-Cont. de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio. Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543 -Conta. de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Dector - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12-Te 166.-Cont.ª de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yagüe, 12-2.º Tel. 790-Cont.a de 4 a 6

MEDICINA INTERNA

Doctor. - Coriat

Domicilio Falange Española, 7 2.º Tel. 711-Conta de 4 a 6 MEDICINA INTERNA. ANALISIS Y RAYOS X

Doctor. - Moreno Enriquez.

Domicilio Falange Españela 42. - Cont." de 10 a 12 y 3 a 5 ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

MEDICO FORENSE ..

Noctor. - Ruiz de Bustamante.

Domicilio, Pasaje Romero, 16.-Tel. 262.-Cont.a de 3 a 5

MEDICINA INTERNA, VIAS URINARIAS Y DIATERMIA

Doctor. - Muñoz Marquez, Manuel Domicilio Pasaje Romero, 16.-2.º PISO. Cont.ª de 3 a 5.

## ministerial italiana

cuestiones de Albania en el Ministerio de Asuntos Exteriores.

#### VITTORIO CINI

Vittorio Cini, ministro de Comunicaciones, nació el 20 de febrero de 1885. Es senador desde el 23 de enero de 1934.

#### CARLOS TIENGO

Carlos Tiengo. ministro de Corporaciones, nació en 1882. Ingresó en la carrera administrativa, ocupando desde 1926 el cargo de prefecto en varias provincias. entre ellas Milán.

#### AMILCAR ROSSI

Amilcar Rossi, subsecretario de la Presidencia del Consejo, tiene 48 años. Es consejero nacional y profesor de Medicina. Participó en la guerra mundial y fué condecorado con la medalla de oro al valor militar en 1916. Luchó en la guerra de Abisinia y ha sido director de numerosas revistas fascistas.

#### GAETANO POLVORELLI

Gaetano Polvorelli, ministro de Cultura Popular tiene ahora 47 años. Es consejero nacional y miembro de la Cámara fascista y Corporaciones. Ha sido co aborador del Duce desde 1914 en "Popolo de Italia". Es uno de los fundadores del fascio de Roma y par-ticipó en la marcha sobre la capital italiana. Ha sido subsecretario de Estado en el Ministerio de Cultura Popular en

#### CARLO ALBERTO BIGGINI

El profesor Carlo Alberto Biggini, ministro de Educación Naciona', nació el 9 de diciem-bre de 1905. Es uno de los antiguos combatientes del Partido fascista Tomó parte como voluntario en la campaña de Abisinia. Ha sido profesor de Ciencias Políticas en la Universidad de Pisa y por último rector de esta Universidad.

#### ORESTE BONOMI

Oreste Bonomi, misistro de Cambios y Divisas, es conseje-ro nacional, comerciante y miembro del Partido fascista desde su fundación. Ha desempeñado varios cargos públicos, entre ellos el de director de movimiento de viajeros.-

#### LA PRENSA ITALIANA SE HA LIMITADO A PUBLICAR LA NOTICIA SIN COMENTARIO ALGUNO

Roma, 6. — La Prensa italia-na de hoy se limita a publicar en lugares destacados la no-ticia del reajuste del Gabinete llevado a cabo por el Duce, sin que ningún diario formule comentario alguno ni publique artículos alusivos a este acontecimiento político.

MAQUINAS

**COSER Y BORDAR** 

de hoy se facilite nota oficial sobre las modificaciones introducidas. Esta es la opinión de los círculos políticos romanos.

#### EN BERLIN NO SE TIENE NO TICIA OFICIAL DEL CAMBIO

Berlin, 6. — Hasta el mo-mento no se ha hecho ninguna declaración en los centros políticos berlineses con respecto a la reforma ministerial italiana

Se informa en la Wilhelmstrasse que hasta la mañana de hoy sábado el Gobierno de Roma no ha comunicado oficialmente a Berlín un reajuste ministerial. — EFE.

#### COMENTARIOS DE LA PREN-SA ALEMANA A LA MODIFI-CACION GUBERNAMENTAL DE ITALIA

Berlin, 6. - En los circulos, de la Wilhemstrasse se considera la modificación gubernamental de Italia como una nue va concentración de fuerzas vivas.

Los exponentes de ello dicen que son:

El hecho de que Mussolini haya asumido las responsabili dades del Ministerio de Asuntos Exteriores, la transforma-ción en departamento ministerial de la oficina de produc-ción bélica y el nombramiento del presidente de la Asociación de ex combatientes Ampra Ros si como subsecretario de la Presidencia del Consejo.

Al hacer estos comentarios no se olvidan en Berlin de los grandes méritos contraídos por el ministro saliente de Asuntos Exteriores, conde Ciano, en la época de la formación del Eje, como ejecutor de la voluntad del Duce. - EFE.

#### EN ROMA TODAVIA NO SE HA EXPLICADO LA RAZON DE LA CRISIS MINISTERIAL

Roma, 6. - El Gobierno italiano no ha publicado nin-guna comunicación oficial en la que se expliquen las razones de la crisis ministerial.

Sin embargo, en los círculos políticos italianos expresan la opinión de que debe considerarse como una medida de importancia, dado que ha cambiado los titulares de casi todos los Departamentos minis-

Todas las fuerzas de las naciones - dice - se concentran ahora en el único objetivo de ganar la guerra, mi-sión en la que destaca la postura adoptada por el Duce de asumir personalmente las carteras del Interior y del Exterior y todas las relacionadas con el funcionamiento de las fuerzas armadas italianas, de modo que la responsabilidad total de la dirección de la nación en cuestiones militares, internacionales y nacionales corresponden integramente al Duce. — EFE.

### LA GUERRA SUBMARINA



El submarino va a sumergirse, para atacar al convoy americano. Los maquinistas maniobran rápidamente

### En la zona de Faid tropas norteamericanas se desplazan hacia el Oeste

#### Durante los últimos días estas fuerzas sufrieron fuertes fracasos

Berlin, 6 — Después de grandes preparativos las tropas anglo-norteamericanas han dado muestras de una gran actividad, destinada a mejorar sus posiciones de partida con vistas a un ataque de envergadura, según anuncia la Oficina Internacional de Infor mación.

Los ataques enemigos prosiguen llevándose a cabo con importantes fuerzas, numérica mente superiores a las del Eje y se han dirigico especialmente contra la altura ocupada por las tropas alemanas en el sector S. O. de Pont du Fash.

Las fuerzas adversarias se lanzaron en oleadas consecuti vas contra los reductos del Eje desarrollándose combates de gran encarnizamiento.

El fuego de los defensores ocasionó elevadas pérdidas a

los asaltantes. La rotura del frente del Eje es de poca importancia y ha sido lograda al precio de muchas bajas del enemigo. Además, las brechas fueron cerradas de nuevo al atardecer, en el curso de contraataques de modo que por la noche la si-tuación estaba asegurala. En la zona de Faid las tro-pas norteamericanas, después

de los fracasos de los últimos días, se desplazan con dirección al Oeste.

En resumen: Las operacio nes de los últimos días acusan la captura de 1.400 prisioneros, de ellos 22 oficiales. así como de 20 tanques, 20 cañones, 81 lanzagranadas y nume rosas armas pesadas de Infan-

Las tropas del Eje derribaron además cinco aviones enemigos. \_ EFE.

## "No es tiempo de pensar PAZ"

#### Ha manifestado Tojo en el Parlamento japonés

Tokio, 6. — No es tiempo de pensar en la paz, ha decla-rado el presidente del Consejo, Tojo, en el Parlamento. Se trata de ua guerra a vi-

da o muerte. No obstante, aún después de terminada la guerra, el Japón no restringirá de momento sus efectivos armados, ya que como potencia dirigente de Asia Oriental tendrá la misión que cumplir: garantizar la seguridad de este espacio geográfico.

También hizo declaraciones acerca de la política demográfica en tiempo de guerra. Dijo que el problema acapara la atención de todos los países beligerantes en el que predo-minan las defunciones sobre los nacimientos. Afirmó que ese no era el caso del Japón y que la población nipona sigue aumentando,

Puso de relieve la movili-zación que se efectúa en los Estados Unidos y declaró que la realizaada en la nación japonesa es inferior numéricamente. Dijo que en caso nece-sario se podrían movilizar las reservas suficientes para hacer frente a la situación.

Terminó declarando que el Japón cuenta con grandes recursos en hombres y material en los países ocupados. — EFE.

#### MANIOBRAS en GIBRALTAR

La Linea, 6. — A las 10'30 de la noche se efectuaron por las baterías antiaéreas de la plaza maniobrás de defensa, haciéndose un nutrido fuego. Las maniobras duraron unos

#### Poeta aragonés fallecido

Zaragoza, 6. — En la ma-drugada de hoy ha fallecido el ilustre poeta aragonés don AIberto Casañal, el que consagró casi toda su obra literaria a las costumbres batúrras.

Es autor de numerosas novelas, cuentos y libros de poesias. — CIFRA.

qués de Huttor; don José Made don Ignacio Muñoz Rojas, don Rufino Beltrán Vivar, don Fernando Camacho Baños, don Canos Abollado Aribau, don Esteban Pérez González, don te Taberna y Latasa, don Luis Sáenz de Ibaiza y Sáenz de Urabain, don Gustavo Navarro y Alonso de Celada, don An- vecientos cuarenta y tres gel Zorrilla Dorrosoro, don Ma- FRANCISCO FRA riano Puigdollers Oliver, don José Millán Astray, don Luis Ortiz Muñoz, don Miguel Asin Pa'acios, don José García Sineriz, don Carlos Mendoza DESPACHO DE ADUANAS 6 neriz, don Carlos Mendoza DESTACHO Sáenz, don Benigno Oreja, don Transportes y Consignaciones

(Viene de la primera) | José María Fernández Ladreda, don Eduardo Callejón de la Cuesta, don Adolfo Roriguez Jurado, don Wenceslao González Oliveros, don José Maria Zuma acarregui Prat, don Juan Ventosa Calvell, don Pablo Garnica Echevarria, don Antonio Sala Amat, y don Eduardo Martinez Sabater.

Así lo dispongo por el presente decreto dado en Madrid a cinco de febrero de mil no-

FRANCISCO FRANCO 

Delgado

Al contado o en 3, 6, 9 y 12 meses de crédito, puede usted adquirir Juan Font y Lope, don Vicen-

### EXPOSICION Y VENTA:

desde el modelo económico al gabinete GRAN LUJO

10 años

"Perfumeria Vicente Martinez". - Puente Almina

GARANTIZADA POR

## Anoche en el Cervantes Ha sido entregado un artístico pergamino al

### Lina Yegros se nos presentó con "Las fundador de la Acade-Hijas del Rey Lear'

La tan admirada estrella diana de dirección, en la que cinematográfica Lina Yegros se nos presentó anoche sobre el Como complemento se prose nos presentó anoche sobre el escenario del teatro Cervantes poniendo en escena la conocida obra de Muñoz Seca, cuyo titulo encabeza estas lineas.

El poco espacio de que dis-ponemos nos impide ser dema-siados explícitos. Pero ello no es obstaculo para que haga-mos constar que Lina, ha lo-grado hacerse de un magnifico elenco artístico, que sabe sentir y vivir el verdadero arte escénico. En la interpretación de los difíciles personajes de esta tan conocida obra revelaron armonía y sobriedad, amen de una perfección a la que di-ficilmente encontraremos paralelo. Sin que nadie destacara, quedó patentizado lo esencial: la labor de conjunto que da color y saber a una obra y consigue arrancar de espectador el más sincero elogio y el más cálido aplauso.

Teatro y del bueno el que anoche se nos ofreció desde las tablas cervantinas, gracias a una esmerada dirección, a una cuidadísima escenografía y a una maravillosa labor interpretativa, de la que Lina Yegros y Ramón Peña son partes esenciales y cerebro inspiy no regateó sus aplausos. Es la prueba más elocuente de tes una importante posición. cuanto anteriormente decimos.

Otro día dedicaremos a Li-na y sus huestes da extensión que merecen. - P.

APOLO: "LOS MARIDOS". - Una comedia de tipo sen-timental, muy bien llevada a término. Sus intérpretes hacen una gran labor, destacando Amadeo Nazzari, que inter preta maravillosamete su papel, Bien de fotografía y me- lómetros al NE. del monte Pe-

yectó el quinto número del Noticiario español "NO-DO", que cobra de día en día una mayor agilidad y perfección técnica. Unido a su formidable fotografa, bella y que la cá-mara sabe captar acertadamente, tenemos una visión del momento actual plenamente lograda. Un nuevo acierto de la cinematografía nacional, que va superándose por momentos.

Córdoba, 6. - En el local que ocupa la comisión inspec tora provincial del Benemérito Cuerpo de Mutilados de guerra por la Patria, se ha celebrado el acto de entregar al director, fundador de la Academia de Mutilados de guerra, Carlos Santos Alvarez, un artístico pergamino en el que la Dirección general del Benemérito Cuerpo expresa su agradecimiento por los brillantes servicios prestados. — CIFRA.

### En el frente tunecino se registró viva actividad aérea

#### Palermo fué otra vez bombardeado

Roma, 6. - Comunicado del llegrino, otro cerca de Finalo fuerzas armadas italianas:

pos de combate italo-alemanes han desplegado intensa activirado. El público, que casi lle-nó la sala, salió satisfechísimo dad de reconocimiento, y ocuparon después de vivos comba-

Los cazas alemanes derribaron tres aviones enemigos.

Bombarderos enemigos lanzaron bombes explosivas e incendiarias sobre Palermo, don de, han sido icasimadas de, han sido icasiinadas Uno de nuestros submari-daños de poca importancia, Se nos no ha regresado a su ba-procede al recuento de las víc-se. Algunos de sus tripulantes procede al recuento de las víc-

Tres aviones enemigos han sido derribados por nuestra DCA, Uno de ellos a cinco ki-

Gran cuartel general de las y el último cerca de Caprini.

Una incursión aérea ene-"En el frente tunecino gru miga ocasionó muertos y hede combate italo-alemanes ridos el día cuatro, en Turín y su provincia y once heridos en Spezia.

> Uno de los cuatrimotores que el día 3 actuó contra Ragusa, fué derribado cerca de Pozallo, otro además ya consignado oportunamente, lo fué en Detrapan.i

pudieron ser salvados, la fa-milia de los desaparecidos han sido informadas. - EFE.

### El Director General del Trabajo ha llegado a

Valencia, 6. — Ha llegado a esta ciudad, el director general de Trabajo, señor Ruíz Jarabo, que ha sido recibido por el delegado provincial de Tra-bajo, Casado, y otras jerar-quías. — CIFRA.

El director de "El Alcázar" pro-

nunció una conferencia en la Escuela Oficial de Periodísmo

#### El tema fué "Prensa carlista"

ante un nutrido auditorio de profesores y alumnos de la Escuela y numerosos periodistas. El acto fué presidido por el

delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio, que presentó al conferenciante.

Casariego examinó primero, con gran acopio dd datos, lo

Madrid, 6. — Anoche proque fué la prensa carlista nunció una conferencia el director de "El Alcázar", don Jesús E. Casariego, sobre el tema "Prensa carlista"; en la prensa católica y de la morquía está dignamente repre senta un nutrido auditorio de ral" y "El progurador nacional narquía está dignamente repre sentaba por "El censor gene-ral" y "El procurador nacional y del rey". Cita algunos escri-tores de aquellos tiempos e in dica las características de esta época en la que se nota la ausencia de noticias. — CI-

### Nuevo jefe de la Guarrritorios españoles del Golfo de Guinea

Madrid 5. — El Boltien Oficial del Estado publica entre otras las siguientes dispoiciones:

Presdencia del Gobierno.-Se nombra a don Ricardo Fontana Pérez, comandante de In fantería, para desempeñar el cargo de jefe de la Guardia Colonial en los territorios españoles del Golfo de Guinea.— CIFRA.

## Los industriales y productores de día Colonial en los teultramarinos y coloniales se integran en el Sindicato Nacional

del Circulo de la Unión Mer- podrán dirigirse todos aquellos cantil se ha celebrado la inte- comerciantes, industriales y gración de todos los industria- productores que necesiten acla les y productores del gremio de ultramarinos y coloniales de España, en el Sindicato Na cional de la alimentación. Presidió el Jefe Nacional del

Sindicato.

Asistieron representaciones de toda España y numerosos industriales de Madrid que llenaron totalmente el recinto.

El jefe del grupo de deta-llistas, el jefe de la sección económica y el jefe nacional, dirigieron la palabra a los in dustriales.

El último anunció haberse creado un servicio de informa-

Madrid, 6. - En el salón ción y asesoramiento al que racion de cuantas cuestiones afecten a un artículo determinado. — CIFRA.

#### QUEMADORES DE ACEITES PESADOS SISTEMA C. T. I.

Para ser aplicados a toda clase de calderas, hornos-stufas, etc., etc. Información:: CENTRO TECNICO INDUSTRIAL

(Oficina Técnica): Orfila número 1 Apartado 3-6-3 SEVILLA



La lucha en el Cáucaso

El cazador alnino enrosca cuidadosamento la cuerda que le sirvió para escalar la abrupta montaña



El soldado europeo sigue vigilando por la seguridad del continente en medio del duro ambiente hostil

# Los Deportes

La lucha por el ascenso

# El Ceuta tiene hoy un difícil encuentro en Jerez

### ¿PARA QUIEN EL PRIMER PUESTO DE LA CLASIFICACION?

a Segunda División, el Real Gijón, el Sabadell y el Ceuta han de jugar fuera de sus res-pectivos terrenos de juego, muy lejos del fervoroso y estimulante aplauso de sus más fir-mes incondicionales. El cua-dro gijonés irá a San Sebas-tián, el catalán a Valladolid y el ceutí a Jerez.

Buen encuentro el de Atocha. Enfrenta a los vencedores de los grupos primero y se-gundo. Aunque el Gijón se dejó arrebatar, incomprensiblemente. un va losisimo punto en el Molinón hace exactamente una semana, no se ha de ver en él un equipo flojo y carente de clase. Su triunfo en el grupo primero es de por si bastante significativo y la caidad de sus elementos justifican las magnificas referencias que de él poseemos. Se le torció el encuentro contra el Valladolid y en un tris estuvo que lo perdiera. Lo salvó a última hora, en un supremo esfuerzo, recuperando uno de los dos valiosos puntos que se les escapaban de las manos en su propio ampo, ante sus atónitos simpatizantes. Esto hará que hoy en San Sebastián intence recuperar el terreno perdido. Y este encuentro adquirirá caracteres de acontecimiento al tenerse la seguridad de que la Real -tras su derrota en Ceuta\_ ha de ofrecer a los suyos el primer triunto de la "liguial objeto de seguir alimentando esperanzas de recuperar el rango perdido en la anterior temporada.

El "Valladolid" - único equipo que ya tiene en su Haber un punto "positivo"— recibirá al Sibadell. Si el cuadro del Pisuerga no es aquel otro que tantas irregularidades cometiera en el anterior torneopuntuaba fuera y se dejaba erancar puntos dentro – aqui tiene una gran oportunidad de colocarse en cabeza de la clasificación, con tres magnificos puntos. El cuadro catalán — pese a su rotundo triunfo sobre e Xerez- no debe inquietare lo más mínimo en Zorrilla donde todas las ventajas están de parte de los castellanos campo, público y, por lo que sabemos, un mejor equi-

Queda, en último lugar, el choque Xerez-Ceuta. Es éste, creemos, el único encuentro que puede dar al Ceuta a gún punto "positivo". Conoce perfectamente el juego de sus adversarios y está ya bastante familiarizado con aquel am-

En la segunda jornada del tuó en dicho campo pudo ven- llegó al descanso. Para desquiduro y dificil torneo final de cer a un Xerez al que le eran tarse de su mala estrella. el imprescindibles los puntos en litigio. Esta tarde -teniendo en cuenta que es al Ceuta al del grupo- podría repetirse la ocasión y podra ser esta de-bidamente aprovechada. En el cuadro andaluz se notará la falta de su guardameta, se-riamente lesionado en Sabadell.

Pese a lo expuesto, no ha de ser tarea fácil. La última derrota xerecista se ha producido por la lesión de su meta. Lo demuestra el hecho de que, mientras Manero se mantuvo

once que entrena Aranda querrá obtener un señalado triunfo sobre los representantes afri que le interesan porque po-drían conducirle a la cabeza char brava y estóicamente si no quieren perder esta única y magna oportunidad que se les presenta de llevarse algún va-lioso punto "positivo" que respalde su clasificación y tam-bién de aferrarse al primer puesto. No conviene olvidar que el Valladolid sólo puede ilegar hoy a tres puntos, mientras nuestros representantes podría obtener cuatro.

¿Para quién, pues, el primer bajo el larguero, el marcador lugar de la tabla? Los resul-reflejaba un 0-0, con el que se tados decidirán.—Peguar.

### HOY EN EL ESTADIO

### El Ceutí recibe al Nacional de La-PRENSA rache, en partido de Clasificación Regional

primer encuentro correspon- último lugar, el defensa Pepín, diente al Torneo de Clasificación Regional. En él tendremos ocasión de ver actuar nuevamente al joven y entusias-ta grupo del "Deportivo Ceutí" que tendrá por adversario al "Nacional" de Larache.

La importancia de este nuevo Torneo—una permanencia en la primera categoría regional-dice del interés que han de poner cuantos en él participen. De manera especial el Ceuti, que no se resigna a perder contacto con los mejores y para ello redoblará sus impetus y entusiasmos, superándose en cada encuentro a ven-

Por tal motivo el Estadio "Alfonso Murupe" se verá esta tarde muy concurride. Hay ga-nas de volver a ver actuar a este Ceutí, cuyas últimas actuaciones tan grato sabor dejaron en los buenos aficionados y cuyas necesidades económicas merecen sean tenidas en cuenta por cuantos se tienen por buenos deportistas.

De su cuacro salieron jugadores como Rodolfo-que llegó a actuar en el Ceuta-, Sanabria, hoy extremo derecha del campeón de Canarias, Llanos, un buen defensa del Teneri-fe, Genaro, del Elche, Jara, medio centro del Triana, muy codiciado por equipos de ma-yor categoría, Sergio rápido ex biente. La última vez que ac-1 tremo, que llegó a figurar en

Esta tarde en el recinto de-portivo de Jadú se jugará el cuentra en el Sabadell y, en ya enrolado al once titular de nuestra ciudad, con el que a estas horas se encuentra en Jerez de la Frontera. Cantera inagotable ésta del Deportivo, donde se hacen y pulen muchos jóvenes jugadores que mañana pudieran convertirse en grandes figuras. Cantera que hay que cuidar y cultivar con esmero si no queremos se malogre.

La mejor forma de que esto suceda es prestándole aliento y apoyo desinteresado. Y esta tarde tiene el aficionado local una ocasión que ni pintada para comenzar su magna obra de protección a los mo-destos y de contribuir al man-terimiento de esa cantera que repetimos-no conviene extinga y puee darnos óptimos frutos.

La formación deportivista será la siguiente:

Zamorita; Paublete, Emi'io; Lesmes, Hernández, Ramírez; Manolo, Rodolfo, Dominguez, Lesmes I y Almazán,



Domingo, 7, a las 4 de la tarde Torneo de Clasificación Regio-

#### NACIONAL, de Larache Y CLUB DEPORTIVO CEUTI

ceso a preferencia.

### USTED LE INTERESA LANOFIX

Aparato automático, práctico y necesario en todo hogar para confeccionar toda clase de prendas de punto a



Con el aparato LANOFIX toda familia puede confeccionar las más selectas prendas de toda clase de punto a mano y además obtener medios de vida.

Pida Vd. demostraciones gratuitas en nuestra casa de venta Falange Española 15. - CEUTA.

Alcázar de Toledo, 3, segundo, izquierda. - TETUA:N

#### ORDENES SUICIDAS DE STALIN

(Artícu o publicado en "Le

Journal", de Lyon).
"Durante los últimos ataques que lanzaron los soviets contra las posiciones alemanas, verdaderamente llevaron a sus hombres al matadero, lanzando a la hoguera del combate masas de material frecuentemente desproporcionadas a la importancia del objetivo que había que alcanzar, que quedó destruído la mayor parte de las veces.

Los defensores de la ciudadela de Veliki Luki, han notado que los soldados rusos se lanzaban al asalto en apretadas filas compactas, incluso bajo el fuego infernal de las armas automáticas de la guarnición, lo que representa un verdadero suicidio co ectivo.

Este recrudecimiento de la energía desesperada de los rusos durante estos dos meses de encarnizados combates, se considera en los ambientes militares de la capital del Reich como reve adores del descalabro interior de aquel país, que ha pintado con los más sombrios colores un periodista americano, recientemente regresado de

La famosa orden secreta del Kremlin vele hoy más que nunca, estimándose en Ber in

#### Nuestro eolaborador Pecos a Jerez

Marchó a Jerez al objeto de presenciar el encuentro de esta tarde entre el titular de dicha ciudad y el Ceuta, nuestro estimado colaborador deportivo Santiago Pecos, del que publicaremos unos amplios comen-PRECIOS. — Preferencia, 4 tarios 10 lonados con dicho pesetas; general 2; especial ge encuentro deportivo que, no lo neral, 1; socios del Ceuta y Deportivo Ceutí, 2 pesetas el acagrado de nuestros lectores y aficionados.

que los terribles sacrificios efectuados en los últimos tiempos por los soviets, no podrán durar eternamente".

#### LAS FUERZAS DEL EJE EN AFRICA, PERMANECEN IN-TACTAS

(Artículo publicado en "La Petite Gironde", de Burdeos).

"Virginio Gayda, en un ar-tículo publicado en "Voce d'Itaria" dice que la evacua-ción de Tripolitania constituye una medida decidida desde hace algún tiempo, y que habia comenzado a ejecutarse mucho antes de que el ejército británico ejerciera presión.
"En dicho sector ha sido así

posible -escribe el señor Gayda poner a buen recaudo to-do lo que necesitaban los ejércitos, y destruír, por otra parte, todo lo que no podía ser transportado y que hubiera pocado ser de alguna utilidad al adversario. El Mediterráneo, lo mismo que antes, sigue cerrado para las fuerzas navales adversarias. Por último, las posiciones ocupadas en la región tunecina por las fuerzas del Eje, pueden servir de trampolín para nuevas operaciones en el sector del Mediterráneo".

### LAS PROXIMAS BATALLAS EN LA REGION TUNECINA

(Artículo publicado en "Datly Express", de Londres).

"Se está anunciando al mundo, que el octavo ejército hállase dispuesto para atacar nuevamente a Rommel.

El pueblo británico aprecia plenamente las dificultades que ha de vencer el general Montgomery para abastecer a sus tropas. Su base principal, se encuentra a 1.400 millas de contra Rommel, que está muchisimo más cerca de su principal depósito de abastecimie-

En Túnez —y no en Tripoli-tania — es donde el Eje ha de mantener una base, para evi-tar que lleguen a realizarse los planes aliados del Mediterrá-

Rommel posee una posición defensiva mejor que los alrededores de las llanuras saladas de Misurata, o sea la linea Mareth, que divide las dos colonias".

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sifilis y venéreo Consulta de 3 a 7

Plaza de Africa 12,

Teléfono 547

EL CORREO DE TANGER

A geciras, 6 3. t. \_ Debido al mal tiempo y fuerte temporal de levante, que reina, el vapor de Tánger ha tenido que suspender su salida.

#### LAS CASAS BARATAS PARA OBREROS Y EMPLEADOS MUNICIPALES

A geciras, 6.3. t. — Ayer se celebró a las siete y media en el salón del Excmo. Ayuntamiento un solemne acto en el que se comunicó a los obreros v empleados municipales, la determinación adoptada por el Ayuntamiento, en virtud de a cual, en los terrenos de la Huerta del Ancla, situados en las inmediaciones de la estación del ferrocarril, cedidos por el Ayuntamiento, se va a proceder a la edificación de viviendas para dichos obreros y empleados.

El acto fué presidido por el alcalde don José Gázquez Moraies, con los señores don Angel Silva Cernudas y don José Tuya Blanco, primero y segun-do tenientes de alcaldes, respectivamente, actuando de secretario el de la Corporación, don José María Carbonell y García. El camaraca Silva, jefe local del Movimiento, en acertadas frases, describió las excelencias de la obra que se va a llevar a cabo, que será entregada a todos sin que tengan que desembolsar un solo céntimo hasta que empiecen a habitarlas. Con vivas a España y al Caudillo terminó la

reunión, llena toda de camaraderia y espíritu nacional-sindicalista.

#### **EXCURSION A LOS BARRIOS**

Algeciras, 6. 3. t. - Los niños de las Escuelas Salesiamas con sus profesores y director don Antonio Sierra, realizaron una excurión al vecino pueblo de los Barrios, donde fueron atendidos por las Autoridades, que les obsequiaron. Durante toda la excursión reinó el más grande optmsmo entre los pequeños.

#### FINAL DE UNA ACTUACION

Algeciras, 6. 3. t. — Ayer terminó la actuación en ésta de la primerisima actriz del cineespañol Lina Yegros. Los cuatro días de actuación han sido cuatro grandes triunfos en los que se ha puesto de relieve la importancia del conjunto que con el nombre de Compañía de Alta Comedia le acompaña en esta tournee de presentación a los públicos es-

#### A CORDOBA

Algeciras, . — 3 tarde. -A enfrentarse con un equipo de dicha ciudad marchó en el día de hoy el equipo titular Algeciras C. de F.,

#### EL DIA DEL ESTUDIANTE CAIDO

Algeciras, 6. — 3 tarde. — A la celebración del día del estudiante caído acudirán todos los niños pertenecientes a las falanges escolares.

Corresponsal

## Información Campo de Gibraltar INFORMACION DE TETUAN

### Bajo la presidencia de S. E. el Alto y con la construcción e instala ción de la Clínica de Tubercuiras del Hospital Civil de Vi-Comisario se reune en Tetuán la Asamblea del Patronato Antituberculoso de Marruecos

El martes último, tuvo lu- gunas de as cuales se han dis-gar en la Alta Comisaría la tinguido notablemente con la sesión ordinaria de la Asamblea Patronato Antituberculoso de Marruecos, Presidió S. E. el Alto Comisario, asistiendo Su Excelencia el Secretario General, S. E. el Gran Visir, Ilus-trisimos señores Ministros de Bienes Habus y Bienes Majzen del Gobierno Jalifiano, Excmo. señor Delegado de Asuntos Indigenas, Ilmo. señor Delegado de Hacienda; Doctor Pita Alvarez, del Patronato Nacional Antituberculoso de España, Delegado Territorial de Auxilio Social, Inspector de Sanicad de la Zona y todos los restantes miembros que la constituyen. La Asamblea se ocupó de

asuntos administrativos, aprobando las liquidaciones de los presupuestos de 1941 y 1942 y los presupuestos de ingresos y gastos para 1943.

El Inspector de Sanidad de la Zona hizo una amplia expo-sición de la labor desarrolla-da por el Patronato en 1942, informando del gran aumento en los servicios prestados a la población y de los nuevos Servicios Antituberculosos inaugu rados durante el mismo en este Protectorado: de la marcha de las aportaciones voluntarias por las distintas ciudades, al-

organización de grandes festivales, funciones y verbenas Pro Lucha Antituberculosa; del au mento, si bien pequeño, del nú-mero de camas para tubercu-losos sostenidas por Entidades, Sociedades, Empresas y particulares pudientes del grado de la endemia de tuberculosis pul monar en este Zona y de las necesidades urgentes y elemen tales que se precisan llenar para hacer frente a la misma. Para 1943 el Fatronato

lla Nador para el Territorio del Kert, de 24 camas de capaci-dad, entre otras mejoras y ampliaciones de Servicios.

La Asambiea se ccupó cel problema de la construcción e instalación de un Sanatorio enfermeria para tuberculosos acordando, a iniciativa de Su Excelencia el Alto Comisario la redacción definitiva de los presupuestos correspondientes para su inclusión entre las obras del plan extraordinario de este Protectorado.

La Asamblea hizo suyos los deseos de S. E. el Alto Comisario de impuisar la obra que realiza el Pat.onato frente a la mayor piaga de nuestro tiempo, llegando con la propa-ganda al corazón de las gentes, cuenta con el establecimiento parta estimularias en el apoyo e instalación definitivas de los económico y en la colabora-Dispensarios Oficiales Antitu-berculosos de Tetuán y Tánger cia contra la tuberculosis.

### La conferencia del viernes en el Grupa Escalar José Antonia

ciclo organizado por iniciativa del Excmo. Sr. Alto Comisario para los funcionarios de la Zona, estuvo a cargo el viernes, del Ilmo. señor Interventor Local, comandante Gutiérrez Tru jillo. Tuvo lugar como de costumbre en el Grupo Escolar "José Antonio" y bajo la presidencia del Excmo, señor Teniente General Orgaz a quien acompañaban el Secretario Ge neral de la Alta Comisaria y Delegados de Servicios de la misma, encontrándose también presentes las autoridades civiles y militares de la plaza y la totalidad de funcionarios de distintas categorías, de las dependencias de esta capital.

El Excmo. señor Alto Comisario dió principio al acto con unas breves palabras de presentación del conferenciante al que concedió la venía para el desarrollo de su tema. El comandante Gutiérrez Trujillo demostrando amplios conocimientos sobre Administración Municipal y prob'emas ur banos, hizo un concienzudo estudio de las etapas de evolución y desenvolvimiento de Tetuán como población fijando a lo que puede llegar en el futuro a base de la aplicación de las nuevas Ordenanzas mu nicipales.

Estudió la implantación del Protectorado en Marruecos en consonancia con el régimen local; evolución de las industrias; ensanches de población primeros problemas de organización; proyectos y sucesivo

La quinta conferencia del desarrollo de las Juntas de Servicios Municipales, aportando datos y cifras relevantes de su asíduo trabajo en esta materia. Terminó su magistral con ferencia con datos sobre la parte urbanística del ensanche y recibió un merecido aplauso que siguió a sus últimas palabras.

> El Excmo. señor Alto Comisario se levantó de nuevo pro-nunciando frases de elogio para la conferencia escuchada, exponiendo que, puede agregar se una cuarta etapa a las tres marcadas por el conferenciante, cuarta etapa que da comienzo el año 1942 por la reorganización de los servicios administrativos de la Zona y creación de la Caja de Créditos — obra de todos, no del General Orgaz, dijo S. E. que por su reglamentación pro pia, la hacienda municipal dejó de tener el régimen providencial que hasta entonces

> Después de otras muy atinadas consideracones sobre po sibilidades presupuestarias de Tetuán, acerca de las cuales recordó la conferencia del Interventor Sr. Ventura Bañares, terminó S. E. felicitando al señor Trujillo y cifrando su esperanza en que sea pronto realidad todo el beneficio que hoy se desea para la capital del Protectorado.

Las últimas palabras de Su Excelencia se confundieron con un entusiasta aplauso de la concurrencia.

# ministro Secretario general del Partido en Gran

Arrese del coche, ésta interpretó el Himno nacional, a cuya terminación el ministro fué cumplimentado por el gobernador militar, el alcalde y gestores de la Corporación el presidente de la Diputación el secretario provincial del Movimiento, también acompañado de los gestores provinciales, delegados provinciales de Servicios que componen el Conse-jo provincial de F. E. T. y de as JONS, el presidente de la Audiencia territorial, el rector de la Universidad y otras personalidades. Se hallaban tam-bién alli diverses representaciones de los cuerpos de la Guarnición.

El ministro penetró en el temp o en cuya puerta le aguar daban el obispo auxi lar de Granada, doctor Hurtado Gar-cia y el vicario general de la Diócesis y abad del Sacramento, don Jesús Mérida.

El camarada Arrese se dirigió directamente al altar ma yor y el vicario de la diocesis entonó la Salve, que fué can-tada por el coro de la Sección Femenina. Terminada la ce-remonia el camarada Arrese, se trasladó al camarín de la Patrona de Granada ante cuya imagen oró nuevamente, besan da.

ma. En esta visita le acompañó oscilará entre dos y veinticinel párroco de la basílica.

Desde el tempo de la Patrona y por el centro de la capital se dirigió a la Alhambra, donde está enclavado el Ho-gar "José Antonio", cuyas obras están ya casi terminadas. Su inauguración se veri-

ficará en breve plazo. En el patio de entrada le rindieron honores al ministro, los camaradas de una centuria del Frente de Juventudes. Después el camarada Arrese recorrió detenidamente el mag nífico edificio y pasó a los jar-dines, donde ha sido instalado un campo de deportes provisto de piscina.

Seguidamente se trasladó al Barranco del Ahogado. lugar en el que han sido construídas las primeras viviendas, destinadas a los obreros padres de families numerosas.

La edificación de estas casas se ha llevado a cabo por iniciativa de la jefatura provincial del Movimiento.

El ministro secretario general del Partido entregó a los beneficiarios las tres primeras viviendas y después de este ac to conversó detenidamente con ellos, interesándose por su vico pesetas mensuales, según el número de hijos de cada beneficiario.

Todo el pintoresco lugar dei Barranco del Ahogado se hallaba cubierto de banderas nacionales y del Movimiento. An te las viviendas nuevas formaba una centuria del Frente de Juventudes con banda de música. El vicario de la archidiócesis bendijo las casas y a continuación la banda de música del Frente de Juventudes interpretó el "Cara al Sol", que cantaron con gran entusiasmo todos los presentes. Los gritos de ritual fueron dados por el ministro secretario.

Terminada la visita. el camarada Arrese con su séquito se tras adó a Parrilla, donde ha sido levantado por Auxilio Social un edificio destinado a comedor infantil y cocina de Hermandad. En dichos locales se hallaban los pequeños que allí reciben asistència a los que se les sirvió la comida en presencia del ministro.

En el comedor infantil se atenderá diariamente a 156 ninos de uno y otro sexo y en la cocina de Hermandad se servirán 960 raciones por la mañana y 1.400 por la tarde.

Despu,s de su visita al comedor infantil, de cuya instalación hizo grandes elogios, el camarada Arrese se dirigió a las dos de la tarde al hotel donde se hospeda para a mor-zar en intimidad con su séqui to y las autoridades de Granada.

#### DOCTOR SORALUCE ESPECIALISTA ..... GARGANTA - NARIZ - OIDOS

GENERAL ALFAU, 5. (Plaza de la Audiencia) Consulta de 5 a 7. TETUAN

RABAJOS TIPOGRAFICOS EN Editorial Marruecos

Enfermedades de la piel y venéreas

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. · Centenario 6 · SAN SEBASTIAN

#### CERAMICA DE LOS **CASTILLEJOS**

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Caivo Sotelo n.º 20 Tl.408

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2.-Teléfono 285

Jacinto Gabizón

MEDICO

DIARIO DE LA MAÑANA BRÁFICO Y DE INFORMACIÓN BENERAL

DIRECCION - REDACCION \_ADMINISTRACION Y GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO ? Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Corneos número 1-8-8. -

### EL PELIGRO DE LA POTEN-

### CIA SUBMARINA alemana

#### "Nuestra tarea en el Atlántico continuará siendo dificil" - ha dicho el almirante Land

tarea en el Atlántico continuará siendo difícil mientras no yugulemos la potencia submarina alemana, hasta haceria poco menos que ineficaz, ha declarado el almirante Land, administrador de la flota mercante norteamericana.

Añadió que la producción submarina de Alemania, a ra-zón de uno por día, es muy superior a las pérdidas que por la acción aliada sufre la flota del Reich, por lo cua, los aliados se ven obigados a poner en acción numerosas fuerzas aéreas y navales para hacer frente a la situación.

Laud añadió que espera pro ducir en el año los 16 millones de toneadas pedicas a los astilleros norteamericanas, que

#### El ministro de Justicia ha recibido la visita del Presidente del Tribunal de Responsabilidades **Políticas**

Madrid, 6. — El ministro de Justicia y presidente de las Cor tes españolas, don Esteban Bilbao, ha recibido esta mañana en su despacho la visita del presidente del Tribunal de Res ponsabi idades Políticas, señor la mañana ha continuado por González Oliveras. — CIFRA. los camaradas del primer con-

Nueva York, 6. — Nuestra podrá ser aumentada has ta 19 millones de toneladas, si se dispone de acero en cantidad suficiente. — EFE.

#### La economía civil será gravada al máximo, para sostener al Ejército, en Norteamérica

Washington, 6. - El presidente de la Comisión de la Potencia de Guerra rumana, Nutt. ha declarado en la Comisión de Asuntos Militares, de Senado, que la economía civil será gravada el máximo, con el fin de sostener a las fuerzas armadas, cuyo total—dijo — se calcula, será a fin de año de once millones doscientos trece mil hombres.

#### Enemigos mortales de los bolcheviques



Pastores de las montañas cau casiamas colaboran como voluntarios con las fuerzas anti comunistas prestando valiosos servicios de orientación

## ULTIMA HORA

#### El camarada Arrese llegó a Málaga procedente de Granada

### EL PRIMER CONSEJO NA-CIONAL DEL S. E. M.

#### El lunes ofrendarán eu el Escarial una carana ante la tumba de José Antonio

la mañana ha continuado por sión de las ponencias.

Madrid, 6. - A las nueve de | seo del SEM el estudio y discu-

A las doce asistieron al Instituto Ramiro de Maeztu, cuyas dependencias visitaron detenidamente.

El director de la escuela preparatoria don Eduardo Canto mostró a los visitantes las distintas clases y explicó su funcionamiento.

A continuación los consejeros presenciaron una demos-tración gimnástica que los alumnos realizaron bajo la dirección de Marcos Danza, ase-sor de Educación Física del Ins

Seguidamente arriáronse las banderas.

Asistieron el secretario de Educación Nacional camarada Rubio, el Director General de Enseñanza Media, Secretario de la Central del SEM, Ortiz, el secretario general del SEM, Gutiérrez Castillo y los profesores del Instituto.

A la una de la tarde llegó el ministro de Educación Nacional y el Delegado Nacional de Educación camarada Ibáñez Martín quien saludó a todos los consejeros.

Se sirvió seguidamente una copa de vino español.

tinuado las sesiones.

El lunes los consejeros se trasladarán a El Elcorial a ofrendar una corona ante la tumba de José Antonio.-CI-

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibañez La casa mas surtida

**Ultimas** novedades

Málaga, 6. — El ministro Secretario general del Partido, camarada Arrese, ha llegado a Málaga cerca de las ocho de la noche, procedente de Gra-

Le acompañaban el delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio; el director general de Turismo, don p Luis Antonio Bolin, y desde Granada acompañaron al mi-nistro el jefe provincial del Movimiento y gobernador de Máraga, y el secretario provincial, los que por la mañana marcharon a aquella capital, así como el jefe provincial del Movimiento en Granada.

Al camaarda Arrese le acom pañaban también el jefe del Sincicato Nacional del Seguro. y los secretarios particulares del ministro.

A la entrada del hotel donde se hospeda se encontraban

formadas las centurias de vo-luntarios de las Milicias. Seguidamente, se trasladó al hotel en cuyos jardínes se hallaban muchas camaradas de la Sección Femenina y númerosisimas afiliacias de la CNS que le tributaron un cariñosisimo recibimiento.

En el hall se situaron las jerarquías y representaciones de todo los Cucrpos militares, entidades y jefes y oficiales. Dspués de ser cumplimentado por las autoridades y jerarquías, el camarada Arrese, pa só a los amplios salones del hotel, donde se inauguró una interesante exposición de Artesanía de la Obra Sindical.

Pasó luego, el camarada Arrese a otros salones donde le fueron presentada la maqueta del estadio que para Edu cación y Descanso construirá la CNS.

Seguidametne, el ministro se retiró a sus habitaciones para descansar unos momen-

Esa noche fué obsequiado en el Gobierno con una cena intima, después de la cual actuó ante él el Orfeón del Frente de Juventudes que interpretó canciones folklóricas.

#### EL NUNCIO DE SU SANTI-DAD EN MALAGA

Málaga, 6. — Para asistir a los actos de la coronación de la Patrona de Málaga, ha llegado el Nuncio de Su Santidad, acompañado de los obisde Barcelona y Seo de Urgel, del director general de Bellas Artes, del subdirector del Museo del Prado y los arzobispos de Valladolid y Jaen.

Se espera la llegada del obispo de Gibraltar.

Mañana se congregarán 800 jóvenes de Acción Católica en esta diócsis. — CIFRA.

### Para el perfeccionamiento de las chavolas



Dos soldados alemanes transportan nada menos que unos cristales que van a modernizar la construcción del refugio.

## CHURCHI

### PASEO POR TRIPOLI Y PRE-SENCIO EL DESFILE DE LAS FUERZAS

el aeródromo de Castel Benito, después de haber volado más de 1.600 kilómetros desde El Cairo.

El primer ministro se situó sobre un montículo y dijo a los soldados, que había ido a Tripoli para agradecer a todos los hombres del octavo ejército, los de aviación, fuerzas aliacas y otras unidades que parti ciparon en la campaña en nom Por la tarde a las 5 han con- | bre del Rey y del Gobierno bri tánico y del pueblo entero, su éxito, que figurará luminosamente en los anales de la historia.

Después, Churchill entró en la ciudad y recorrió las calles, por las que discurría numeroso público. Paseando, Ilegó hasta la larga fila de carros de asalto que se extendía casi dos kilómetros.

Iba acompañado por el ge- do del Cuartel general aliado neral Alexander, comandante de Africa del Norte. jefe del Oriente Medio; el ge-neral Brooke, jefe del Estado un comité de murra sustituye Mayor imperial y el general a dicho Consejo. — EFE.

Londres, 6. — Churchill, en Montgomery, comandante jevisita a Tripoli, aterrizó en fe del octavo Ejército.

En la plaza principal de la ciudad, se celebró un desfile de las unidades del octavo ejército que presenciaron Chur chill y los generales que le acompañaban.

Inmediatamente después el Premier ing és marchó al campo donde pasó revista a una división neozelandesa. -

## Giraud

#### suprime el Consejo imperial francés

Argelia, 6. — El general Giraud ha suprimido el Consejo Imperial, según un comunica-